

2023年 1月31日

ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

☆次の日の予告や持ち物をお家の人に伝え、自分で用意ができるように声をかけています。

子どもが自らできるように
励まして下さいね！

今月の聖句

「子よ、元気を出しなさい。」
(マタイによる福音書 9章2節)

今月の賛美歌

♪ わたしたちはロバの子

わたしたちはロバの子です 馬のように速く走れない
ライオンのような力なんかない
ただのちっぽけな ロバの子です
ただあなた知ってますか
ロバが主のお役に立ったこと
イエスさまを 背中にお乗せして
エルサレムにお連れしたことを
走れなくても 強くなくても
いつもイエス様がいてくれます
わたしたちはロバの子です 神様のために働きます

今月の歌

♪ ありがとうのはな

ありがとうっていったら みんなが笑ってる
その顔が嬉しくて 何度もありがとう
街中に咲いてる ありがとうのはな
風にふかれ 明日に とんでゆく

ありがとうのはなが咲くよ
きみの街にも ほらいつか
ありがとうのはなが咲くよ
みんなが笑ってるよ

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

冬休み明け、1月10日に元気いっぱいの子もたちに再会できてうれしかったです！クリスマス、お正月の楽しかった思い出をたくさん聞かせてくれました。早いものでもう3学期。こぼと組での生活もあと少し…。こひつじになることを楽しみにする姿が増えてきました。ですが、進級を控え、不安やドキドキなどを抱えている子どもたち。一人一人に寄り添い、成長をとともに喜びあえる時間にしていきたいと思います。進級などで、ご不安などあれば教えていただければと思います。よろしくお願いいたします。寒い日が続きますが、体調に気を付けてお過ごしください！

切り開き (ハサミ)

好きな色の画用紙を自分で選び、半分に折って切り開きを楽しみました！切っていく中で、お面のような穴が開いたり、切ったものを動物に見立てて楽しむ姿がありました！

変身出来そう！
眼鏡にもなった！！

リボンの形に
なったよ！

凧作り

こうさぎの時よりも少し難しい作り方になりましたが、一生懸命作る姿が見られました！園庭で飛ばすと「こう持ったほうが走りやすい！」「腕伸ばしたほうが飛びやすい！」と教えてくれました！



どんな凧に
しようかな～？

こま作り

こまの回し方が難しく、苦戦している子どもが多かったですが、「こま回し大会をしたい！」という声があり、大会をすることに！真剣に練習し、迎えた大会本番の日。大盛り上がりで楽しかったです。



回ってるの
綺麗～！！

子どもたちからの提案で...

3学期終園の前日に、「ディズニーに出てくるみたいなランタンを作りたい！」「ごろごろタイム（長期休みの時にこども園で昼食後に行っているお昼寝タイムのことです）をこぼと1組でもしてみたい！」という話をしてくれた子がいました。「ランタンってどんなものかな？」という所からみんなで考えたのですが、終園前ということもあり、「私が調べて、1回作ってみる！」と伝え冬休みに入りました。3学期になり、始園の日私が試作したものを見せました。お部屋の電気を消して、ランタンに灯りをともすと「うわぁ～きれい」「早く作りたい！」との声！試作の中で絵の具・色鉛筆・ちぎり絵・みじみ絵を使ったので、紹介し、自分のやりたいもので、お絵描き・模様を描こう！となりました。いつもは「ラクキューしたいから製作したくない・・・」「汚れるのは嫌だな～」という子も、「これは絶対作りたい！」と意気込んでいました。各自、4つの技法の中からやりたいものを選び、ランタン作りを楽しんでいました！

絵の具

お花紙



にじみ絵 (水性ペン)

色鉛筆



2月上旬にはホールにお布団を敷いて、つくったランタンを照らし、ごろごろタイムをする予定にしています♡子どもたちから発信があれば聞いていただければと思います。よろしくお願いいたします。(後日、詳細のお知らせをさせていただきます。)